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Douglas X. Alexander 国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

国際会長メッセージ：「service from the Heart （心からの奉仕を）」  

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  蔵本 守雄 

「命燃やして恋せよライオンズに」 

ガバナーキーワード：「Overcome」 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  横井 朋子  

「愉しもうライオンズ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「原点復帰 行動 参加」 
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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 横井 朋子 

台風一過 素晴らしい青く高い秋の空が続いています。 

朝晩過ごし易くなって参りました。皆様お変わりございませんか？ 

コロナ禍に於いて、８月、９月例会も開けないまま過ぎ去りました。８

月４日には、観音寺ライオンズクラブ元会長の西岡  覚さんが御逝去なさ

り、我がクラブからもメンバーの大半が弔問に駆け付けました。多くのメ

ンバー増員、そして一流の演歌歌手を招いてのディナーショー。毎年秋祭りには、上高野

のお宅で地区のちょうさを呼び込んでお接待され、沢山のお酒や料理を振る舞っていただ

きました。 

観音寺ライオンズクラブのトラベルサークルでは、エコロジャパンのバスで、大分県別

府市にある西岡さんが経営しておられる「かなわ荘」に宿泊して歓待をしていただいた事

などが走馬灯の様に浮かびます。 

 またアクティビティにも熱心で献血や青少年のスポーツ大会には、早くから一生懸命に

参加なさっておられたお姿が、今も目に焼き付いております。 

どうか心より哀悼の誠を御捧げいたします。ありがとうございました。 

 １０月第一例会は、ライオンズ奉仕デーに合わせた地域奉仕例会です。毎年、県立琴弾

公園の有明浜で海岸清掃を行っています。海岸清掃は今年度の高松キャビネットの目標と

同じですが、観音寺ライオンズクラブでは何年も前から実施している伝統行事です。有明

浜の東屋で集合して朝の潮風を浴び

ながらラジオ体操を行います。ゴミ

清掃の後は計画委員会さんの用意し

て下さった美味しい朝食をいただき

ます。 

手洗い マスク 三蜜を避けて頑

張りましょう！！ 
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西岡 覚 L 

令和３年８月４日、享年８１歳にて生涯

の幕をおろされました。 

ご遺族より多額のドネーションを頂きま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご冥福をお祈りいたします  

◆例会報告◆ 
◇第１５２２回例会（納涼例会）開催中止 

◇第１５２３回例会 

（ライオンズ基礎知識の講座）開催中止 

◇第１５２４回例会（通常例会）開催中止 

◇第１５２５回例会（お月見例会）開催中止 

コロナ第５波では全国で感染者数が１日２

万人前後となり、香川県でも１日の感染者数

が１００人を超える日が続きました。そこで

香川県では「まん延防止等重点措置」を実施

し、8 月 20 日（金）～9 月 30 日（木）の間、

日中も含めた不要不急の外出・移動を自粛す

るよう県民への協力要請がありました。     

また一般社団法人日本ライオンズより例

会・理事会等は完全ＷＥＢでの実施を望み、

会議後の会食は避けるよう連絡がありまし

た。そこで感染拡大防止のため、幹事報告等

を FAX・LINE・メールで連絡し、例会とさせ

ていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
1、高松キャビネット事務局より 

 ・2021-2022GST「おもいやりは大切なこと」 

  奉仕アワードについて 

 ・2021 年 8 月複合地区豪雨被害 336-A 地区

の対応について 

 ・一般社団法人日本ライオンズクラブより

コロナ対策について 

 ・ライオンズ三役の MY LIONS 登録について 

 ・献血推進緊急支援のお願い 

 ・ヘアドネーションについて 

 ・ライオン誌９月号 

 ・ライオンズレート＄1.00＝￥109.925 

 ・献血バス抗菌塗装支援のお願い 

 ・地区ガバナーより暑中見舞い 

 ・献血バス抗菌塗装支援についてのお願い 

2、多度津ライオンズクラブより 

 ・第 1 回ガバナー諮問委員会諮問事項につ

いて 

3、川之江ライオンズクラブより 

 ・会報誌 ８月号 

4、香川県健康福祉部薬務感染症対策課より 

 ・令和３年度麻薬・覚醒剤・大麻乱用防止

運動の実施について 

  実施期間 10 月 1 日～11 月 30 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hallowe’en 

ヨーロッパ発祥で毎年 10

月 31 日に行われるお祭

り。秋の収穫を祝い、悪

霊を追い出す。  
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◆理事会◆ 
◇定例理事会 

 日 時 2021 年 9 月 8 日（水）19：00 

  場 所 事務局 

出席者 横井 朋子、小出 章寛、合田 俊午、       

安藤 祐子、森 一夫、高木 修 

  ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 寺瀬 竜二 

議 題 1、三観地区中学校 LIONS CUP 

バレーボール大会について 

2、国際平和ポスター展について 

3、献血バス抗菌塗装支援について 

4、9 月第二例会について 

5、その他 

◆各委員会◆ 
◇青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会 

 日 時 2021 年 9 月 8 日（水）18：45 

  場 所 事務局 

出席者 横井 朋子、森 一夫、寺瀬 竜二、 

    山内 茂宏、高井 宏蔵、田代 泰久、 

堀川 忠延 

議 事 一、三観地区中学校 LIONS CUP 

バレーボール大会について 

一、 国際平和ポスター展について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ALLICE クッキングスクール☆ 
主宰 木太 紀美子 

真アジの麦みそネギ焼き すだち添え(2 人前) 

【材 料】 

真アジ 2 尾 

 白ネギ 1/2 本（ななめに 1cm 幅に切る） 

 甘長ししとう 4 本（付け合わせ） 

 花形人参 2 枚（付け合わせ） 

【調味料】 

麦みそ 大２（合わせ味噌でもよい） 

本みりん 大２  酒か水 大２  

お好みで七味や山椒を加えてもよい 

【作り方】 

1,バットに魚と付け合わせを並べる 

2,調味料を合わせたかけダレを魚にかける 

3,白ネギをほぐしながら魚   

の上にのせて、そのまま  

オーブン 180℃で 25 分程  

焼く 

※途中付け合わせの野菜は   

火が通ってきたら先に取   

り出しておくとよい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は愛媛県ギノーの「伊予のみ

そ」を使いました。合わせダレは

白身魚の切り身や、これから旬の

鮭、秋刀魚等にも応用できます

よ！ 

小西 幸夫 様 

塩田 史子 様 

宇賀 寛 様 

友枝 美恵子 様 

堀川 忠延 様 
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献 血 
２０２１年７月２７日（火）観音寺市役所に於いて献血を主催しました。観音寺ライ

オンズクラブでは年間３回献血を実施していますが、昨年度よりコロナ禍で輸血用の血

液が不足している為、一人でも多くの方にご協力をお願いしています。 

今回は香川県立高瀬高等学校の生徒２名がボランティアで参加してくれました。献血

は１８歳から参加できるので、これを機に多くの高校生が献血に協力していただければ

と思っています。この日は受付数１３１人、採血者９８人とたくさんの人が献血に足を

運んでくれました。皆様のご協力に感謝いたします。 
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献血 ボランティアを体験して 
「献血について」 

香川県立高瀬高等学校 白川 桃羽 

私は将来、献血に参加したいと考えています。この決意は、今回のボランティアに参

加することで確固たるものとなりました。 

私は今回初めて運営スタッフとして献血ボランティアに参加しました。その日、会場

に着くと場の雰囲気はとても穏やかで以前までの私の献血に対する勝手な印象が覆され

ました。私は来て下さった方を案内する仕事と景品をお渡しする仕事をしました。仕事

内容はとてもシンプルでしたが、その中でボランティア団体のみなさんの表情や、来て

下さった方への対応から気配りや思いやりというものを強く感じました。そのため、検

査を受ける方々の表情に不安な所は全く見られず、落ちついた様子でした。それを見て、

私は以前まで心の中にあった献血に参加することへの恐怖心が、単なる偏見であったこ

とを気づかされました。しかし、こういった恐怖心を抱いている人は少なからずいるの

ではないでしょうか。そう思い私は、後日友人に献血に対するイメージを尋ねました。

すると多くの友人が以前の私と同じように献血に対して漠然とした恐怖心を抱いている

ことがわかりました。 

近年、献血率は減少傾向にありますが、中でも若者の献血率はかなり減少しています。

献血率の減少は、化学技術の発達も影響していると思いますが、若者の献血率減少は問

題視すべきだと思います。実際に私が参加した献血ボランティアの際にも、若年層の参

加者は少なく、中年層の参加者が大半を占めていました。中には、何度も献血に訪れて

いる方もいらっしゃり、一度も献血に参加したことがない若者だからこそ、私の友人た

ちのように恐怖心を持っていて参加しづらいのではないかと思いました。 

私は、実際に献血の現場を見て、献血に対する間違った認識がなくなったので、若年

層の人々に対して正しいイメージを発信することが、若者の献血率の増加に繋がるので

はないかと思っています。しかし、献血はしたいからと言って、簡単にできるものでは

ありません。受付の後、いくつかの質問に答えます。例えば、今日の体調は良好である

か、三日以内に出欠を伴う歯科治療を受けたかなどの質問をされます。そのいくつかの

質問に基づいて、問診、血圧、体温測定を行います。その後、少量の採血を行い、貧血

の心配がなりか事前に調べます。これらの状態は簡単にクリアすることができませんが、

実際に献血ができたかどうかよりも、献血に参加しようという気

持ちが大切だと私は考えています。一人の献血は一人の命を救い

ます。これが今回ボランティアで私が最も強く感じたことです。

一人でも多くの人が献血に対する正しいイメージを持つことで、

献血の輪が広がっていくのではないでしょうか。その輪の一部と

なれるように、私は将来献血に参加します。 
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「私たちにできること」 

香川県立高瀬高等学校 曽根 千夏 

みなさんは香川県には一日に輸血を必要としている人が百人いる事を知っています

か？私はこのボランティアに参加して初めて知りました。その助けを待っている百人の

ために、毎日香川県のどこかで献血バスが走っています。しかし、それだけでは百人の

命を守る事ができません。私たちが、その顔の知らない誰かのために献血をしたいとい

う意志を持って参加することが必要だと思います。 

けれども、献血は誰でもできることではありません。年齢や身長、体重、血圧などの

採血基準やその日の体調や使用した薬、海外渡航歴などにかんする献血における質問事

項を全て満たした人だけが献血をすることができます。私たちは自分の血が患者さんた

ちにとって毒にならないように「責任ある献血」をする必要があります。赤十字の職員

の方やライオンズクラブのみなさん、三本松高校の三好先生の話を聞いて、私は献血に

参加したい、誰かの役に立ちたいと思いました。しかし、そのためにはまず、自分の体

調をしっかり管理し、生活習慣を見直さなければなりません。体が弱っている患者さん

にとって献血はとても負担のかかることです。その負担を少しでも減らすことができる

よう、日々の生活を改めたいです。 

また今日の献血者の多くは四十代から五十代の方がほとんどで、十代から三十代の献

血者数は減少傾向にあると聞きました。もし二十年後、四十代から五十代の人たちが献

血できない年齢になったとき、この献血離れが続いたままなら輸血を必要としている人

たちに十分に行き届かなくなるかもしれません。そうならないために、私は周りの友達

に献血で助かる命があることを伝えたいです。 

献血を必要としている人はたくさんいます。私たちは医者や看護師でなくても、献血

を通してその人たちの命を助けることができます。たった四十分の献血に参加すること

で、誰かの命を守ることができることをみんなに知って欲しいです。私は今年の誕生日

で十八歳、献血ができる年齢になります。私の周りにももうすでに献血ができる年齢に

達した人が多くいます。深刻化している若者の献血離れの一因は献血についての知識不

足だと思います。献血が人の命を救うこと、今その献血が十分に足りていないこと、若

い人達が献血に参加することで、それを解消できることが多くの人に知れ渡れば、献血

に参加する人は増えるはずです。そのために、私は周りの友

達にボランティアで知ったこと、思ったこと、感じたことを

伝えたいです。 

次、献血バスが近くに来てくれた時、一緒に献血に参加し

てくれる友達がたくさん増えていればいいなと思います。 
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西岡 覚 L を偲んで 
堀川 忠延 

忘れもしない８月５日、観音寺ライオンズクラブ第６２代目会計小西様より電話。

同じく第６２代目会長を務めていた西岡元会長が作業現場で事故に遭い逝去された

との連絡。事情が分からず連絡待ちでした。何はともあれこの度は思いもかけぬこ

とで何と申し上げてよいのかお悔みの言葉もありません。  

 在りし日の西岡元会長は実に偉大なる存在であり、その卓越した識見と行動力を

もって仕事に情熱を燃やし、家族を大切にした範たる人です。いつも明るく振舞い

先頭に立って物事の処理にあたっていたありし日姿が目に浮かびます。つい先達ての例会でもい

つもと変わらぬ元気な姿で出席され、この様な不慮の災禍にあわれたとの訃報に接しようとは

努々思いもしませんでした。  

 観音寺ライオンズクラブ第６２代会長職に就くや、その識見と行動力で多くの新会員を招請し、

地区ガバナーの再度にわたる会合出席を成し遂げる等、他に類をみない活躍をされた勇姿が目に

浮かびます。今や二度とお逢いする事が出来なくなった元会長西岡 覚ライオンに謹んで安らか

な御冥福をお祈り申し上げます。  

      小西幸夫 

それは突然の連絡でした。8 月 4 日の夏の熱い日でした。取引関係の友人から

「西岡覚会長が今日の午後建築現場で事故死されました」それから数時間のうち

に何人もの方から同じような電話がありました、西岡会長の交友の輪の大きさ・

深さを垣間見た気がしました。会社をたくさん経営されていたのですぐにお伺い

してもお邪魔になると思い、時間を見計らってご訪問し、西岡会長さんのご遺体

と対面することになりました。ご遺体の安置されている部屋に通されると涙が止

まりませんでした。  

西岡さん、あなたは２０１９年度観音寺ライオンズクラブ会長をお引き受けする時「小西さん

会計職を頼むよ」とお話しがあり「分りました指名委員会からご指名があればそのつもりでおり

ます」とお答えしたのはつい昨日のことのように思い出されます。それから 1 年間、堀川忠延幹

事と共に楽しくライオンズライフを過ごしました「今年の観音寺ライオンズクラブ三役の年齢を

合計すると 230 歳になるとよく笑いあったものでした」西岡会長の担当する年度の始まる前の 6

月に今治で開催された新三役オリエンテーションに出席しましたね。アンコ椿の伊豆大島も楽し

かったですね。観音寺ライオンズクラブトラベルサークル主催で別府の鉄輪温泉の夜も楽しかっ

たですね。西岡会長にあのような隠し芸があるとは会員の誰方も思っていなかったです。豊中町

の秋祭りにも大勢の人がご招待して頂きました。お葬式の最後のお見送りは貴方の好きだった太

鼓台の若連中の送り太鼓でした。とにかくスケールの大きな方でした。  

大事な節目節目には「小西さんこのようにしようと思う」よくご連絡をいただきました。任期

の後半は新型コロナ禍のため活動が制限されましたが充分やり切った 1 年間だったと思います。 

西岡会長、あの世から我々を見守ってくださいね。 
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会員紹介 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員氏名 寺瀬 竜二（テラセ リュウジ） 

会社名/役職 寺瀬法律事務所/弁護士 

生年月日 １９７５年９月１７日 

創業年月 平成３０年１月～ 

業務内容 

千葉県出身ですが、裁判官研修が高松地方

裁判所であった為、四国に初めて来て、そ

のまま居着くことになりました。 

入会のきっかけ 小西 幸夫 L から誘われました。 

趣味 
俳句・お茶・読書・ライオンズの会員に誘

われゴルフを始めました。 

今後ライオンズクラブ

での活動に向けて 
気楽に楽しんでいきたいと思います。 

会員氏名 塩田 史子（シオタ フミコ） 

会社名/役職 (有)Ｍ.Ｃ.Ｍ/顧問 

生年月日 １９３９年３月１３日 

創業年月 平成１８年６月２８日～ 

業務内容 

中央クリニックと塩田歯科医院併設医院の

開業と母屋建築の為、設立した不動産業の

会社です。 

入会のきっかけ 

地域の要望に応えて毎年ライオンズコンサ

ートを開催していた当クラブに敬意を表し

ていました。元ガバナーの主人が亡き後、

女性もＬＣに入会出来るようになり直ぐ入

会しました。 

趣味 旅行・音楽鑑賞 

今後ライオンズクラブ

での活動に向けて 

今地元地域は何を求めているのかを考慮

し、寄付をする事を考えると良いと思う。 

入会日 2018 年 1 月 

入会日 2001 年 12 月 
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✼✼✼１０月カレンダー✼✼✼ 

１０月 ４日（月） ＡＭ 9：00 国際平和ポスター展 展示作業 観音寺市役所 

１０月 ５日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

１０月 ６日（水） ＰＭ 7：00 第 1526 回早朝例会 有明グランド 

１０月１３日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

１０月１５日（金） ＰＭ 4：00 国際平和ポスター展 撤去作業 観音寺市役所 

１０月１９日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

１０月２０日（水） ＰＭ 7：00 第 1527 回通常例会 観音寺グランドホテル 

１０月２７日（水） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

１０月３０日（土） ＡＭ 9：00 
三観地区中学校 LIONS CUP 

バレーボール大会 
観音寺市立総合体育館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 雲辺寺山頂公園 

雲辺寺ロープーウェイ山頂駅から徒歩 2-3 分のひらけた場所に山頂公園はあります。眼  

下には三豊平野が一望でき、空気が澄んでいるときは本州まで見えるそうです。そこに天  

空のブランコなるものが設置されており、最近はこれ目当ての観光客も多いと聞きます。  

ブランコを漕ぐと、自分が三豊平野に向かってダイブするかのような気分になり、気分転  

換には絶好の施設です。天気の良い日に是非行って漕いでみて下さい。  

写真提供 合田 俊午    題  字 横井 朋子 

❀編集後記❀ 

今年度も、コロナウィルス感染の

終息が見えない日々が続いていま

す。皆様方におかれましては、感染

対策を守り健康な毎日をお過ごし

の事と思います。ワクチン接種が進

み、明るい日々早く戻る事を祈る

ばかりです。季節柄台風のシーズ

ンです。風水害には十分に注意し

て下さい。 

MC‣地区誌編集委員会 

～次回例会案内～ 
第 1527 回 

【通常例会】 

日 時 10 月 20 日（水） 

     19：00～ 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

１０月     

1 日 丁野 利一 

18 日   高井 宏蔵 

20 日 山内 茂宏 

23 日 原 信幸 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203  

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ  kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp  

 
会 長  横井 朋子 

〒768-0060 香川県観音寺市観音寺町 3082 番地 23  

 ☎ 090-8979-4271 

 
幹  事  森 一夫 

〒768-0067 香川県観音寺市坂本町六丁目 8-18 

  ☎ 0875-25-9035 

  
会報編集者 

観音寺ライオンズクラブ 
MC･地区誌編集委員会 
委員長    西山 宏之 

   〒768-0052 香川県観音寺市粟井町 1116-1 

   ☎ 0875-27-8116 
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